

Résolu: D'informer M. Fitzsimmons que la Ville a un terrain vacant disponible dans ce voisinage.

(g) De MM. Arsène Bélanger, Arthur Bélieu et Wilfrid Royer, opérateurs de la patrouille de la police demandant une augmentation de salaire.

(h) De l'hôpital Ste-Justine demandant d'augmenter la subvention annuelle de ladite institution.

Déposée sur le bureau pour être prise en considération lorsque les estimés budgétaires du prochain exercice seront votés.

(i) De l'Avocat en chef de la Cité et du président du Bureau des Estimateurs recommandant que M. David R. Brown, architecte, et M. G. A. Monette, architecte, soient nommés témoins experts dans une cause de Lyman Ltd appelant de l'évaluation du Bureau des Estimateurs, et que M. Roméo Houllé, agent d'immeubles et John Findley, agent d'immeubles, soient aussi nommés témoins experts dans une cause de O. Martineau & Fils, appelants de l'évaluation d'une certaine propriété, située dans le quartier St-Denis.

Résolu: D'autoriser la nomination desdits témoins experts, pourvu que les honoraires à être payés à chacun d'eux soient fixés au préalable par les Avocats de la Cité.

(j) Du surintendant de l'Aqueduc concernant une demande de M. Charlemagne Rodier, au nom de M. J. Prenoveau, à l'effet de faire poser un tuyau à eau sur l'avenue Sherbrooke d'une longueur d'environ 50 pieds.

Résolu: De recommander au Conseil que le Greffier de la Ville soit prié de donner ordre à la Montreal Water & Power Co. de poser une conduite maîtresse dans la partie ci-dessus mentionnée de l'avenue Sherbrooke, le tout conformément aux contrats passés entre la Cité et ladite M. W. & P. Co.

(k) De la Société des Numismates et de la Société Historique de Montréal demandant une subvention.

Résolu: Que lesdites demandes soient prises en considération lorsque seront votés les estimés budgétaires de 1910

(l) Soumis un mémoire de frais dû à MM. Casgrain & Cie dans une cause du C. P. R. vs la Cité de Montréal, au montant de \$415.70.

Ledit mémoire de frais étant approuvé par le Département en Loi, il est

Résolu: De recommander au Conseil de le payer.

(m) Soumise une lettre de M. Armand Cordeau demandant une position.

Déposée sur le bureau.

(n) Soumise une lettre de la "Montreal Association for the Blind," demandant une subvention.

Déposée sur le bureau, pour être prise en considération lorsque seront votés les crédits pour l'exercice 1910.

(o) Une lettre de MM. Monty & Duranleau, avocats, demandant que leur soit payé un montant de \$32.65 qui leur est dû par la ci-devant municipalité de de Lorimier.

Renvoyée au Département en Loi avec prière de faire rapport.

(p) Soumise une lettre de M. W. A. Wood offrant de vendre à la Ville le "Globe Time Recorder."

Résolu: D'informer M. Wood que cette horloge n'est pas requise pour le moment.

(q) Soumise une communication du Contrôleur de la Ville informant la Commission qu'il lui faut un crédit additionnel de \$3,925 pour payer aux percepteurs du dehors la commission à laquelle ils ont droit.

Résolu: De recommander au Conseil de prendre \$3,925 sur les arriérés de taxes pour payer ladite commission.

(r) Soumise une communication du Contrôleur de la Ville suggérant de voter un crédit additionnel pour payer certains montants dus pour frais de délégation.

Résolu: De recommander au Conseil de prendre sur les arriérés de taxes la somme de \$2,000 requise pour payer les dépenses de ladite délégation.

(s) Soumis un rapport de la Commission des Parcs et Traverses demandant un crédit de \$130,976.25 pour acheter une certaine propriété pour l'établissement d'un parc dans le quartier St-Gabriel.

A ce sujet, soumis un plan préparé par l'Inspecteur de la Ville indiquant la rue homologuée qui traverse ladite propriété.

Et un débat s'engageant, il est

Resolved: To inform Mr. Fitzsimmons that the City has no vacant land available in that neighborhood.

(g) From Messrs Arsène Bélanger, Arthur Bélieu and Wilfrid Rouger, police patrol operators, asking for an increase of salary.

(h) From the hospital Ste. Justine asking that the yearly grant to the said institution be increased.

Laid on the table to be considered when the appropriations for next year will be voted.

(i) From the Chief City Attorney and the chairman of the Board of Assessors recommending that Mr. David R. Brown, architect and Mr. G. A. Monette, architect, be appointed expert witnesses in the case of Lyman Ltd., appealing from the valuation of the Board of Assessors, and that Mr. Roméo Houllé, real estate agent and John Findley real estate agent be also appointed expert witnesses in the case of O. Martineau & Fils, appealing of the valuation of a certain property in St. Denis ward.

Resolved: To authorize the appointment of the said expert witnesses provided that the fees to be paid to each of them shall be previously fixed by the City Attorneys.

(j) From the Superintendent of the Water Works concerning a demand made by Mr. Charlemagne Rodier on behalf of Mr. J. Prenoveau for the laying of a water pipe on Sherbrooke avenue, on a distance of about 50 feet.

Resolved: To recommend to the Council that the City Clerk be instructed to order the M. W. & P. Co. to lay a water main on the above mentioned portion of Sherbrooke avenue, the whole in accordance with the contracts passed between the City and the said M. W. & P. Co.

(k) From the Numismatic Society and from the Historical Society of Montreal, asking for a grant.

Resolved: That said demands be considered when the appropriations for 1910 will be voted.

(l) Submitted a bill of costs due to Messrs. Casgrain & Co in a case of the C. P. R. Co. against the City of Montreal amounting to \$415.70.

The said bill of costs being approved by the Law Department, it was

Resolved: To recommend to the Council that the same be paid.

(m) Submitted a letter from Mr. Armand Cordeau for a position.

Laid on the table.

(n) Submitted a letter from the Montreal Association for the Blind, for a grant.

Laid on the table to be considered when the appropriations for 1910 will be voted.

(o) A letter from Monty & Duranleau, advocates, asking that an amount of \$32.65 which is due to them by the ex-municipality of de Lorimier be paid.

Referred to the Law Department for a report.

(p) Submitted a letter from W. W. A. Wood offering to sell the Globe Time Recorder.

Resolved: To inform Mr. Wood that this time recorder is not needed presently.

(q) Submitted a communication from the City Comptroller informing the Committee that an additional sum of \$3,925 will be required to pay to the outside collectors the commission to which they are entitled.

Resolved: To recommend to the Council to take \$3,925 from the arrears of taxes and apply the same to pay the said commission.

(r) Submitted a communication from the City Comptroller suggesting that an additional appropriation be voted to settle certain accounts for delegation.

Resolved: To recommend to the Council that \$2,000 be taken from the arrears of taxes and applied to pay the expenses of the delegation.

(s) Submitted a report of the Parks and Ferries Committee asking for an appropriation of \$130,976.25 to purchase certain property for the establishment of a public park in St. Gabriel ward.

In this connection, submitted a plan prepared by the City Surveyor showing the homologated street through the property in question.

And a debate arising, it was